

Medio	Radio Agricultura
Fecha	01/09/2016
Mención	Carolina Tohá muestra su apoyo a rector de la UAH tras ser insultado e increpado por encapuchados. Mención a la UAH.



Durante la jornada de este jueves, la alcaldesa de Santiago Carolina Tohá, criticó fuertemente a los estudiantes que insultaron y criticaron al rector de la Universidad San Alberto, Eduardo Silva, luego de que tras un sumario se expulsara a tres alumnos y sancionara a otros por los daños que hubo en el establecimiento mientras estuvo en toma.

“Acciones como la de ayer contra el rector de la @uahurtado representan una especie de fascismo que, aunque se vista de izquierda, fascismo queda”, señaló la autoridad en su Twitter.

Agregando “muchas veces nos encontramos con que las autoridades son reticentes a ejercer plenamente su función porque están intimidadas por estos actos de violencia. Y por eso es tan importante tener una respuesta firme y decir: eso no es movimiento estudiantil”, consignó Emol.